

FRÜHSTÜCKSGUIDE

So präsentieren Sie Ihr Café auf Frühstücksguide.de und im gedruckten Frühstücksguide.

- Erst registrieren Sie Ihr Café im Premium Tarif
- Zahlen die Premium Anzeige (6,- €/Monat via PayPal oder ggf. auf Rechnung)
- Dann merken Sie Ihre Anzeige auf der Premium Plus Liste um einen der 52 Plätze im gedruckten Frühstücksguide zu bekommen vor (6,- € für Premium Plus)
- Sie können Ihr Café auch optional noch zum Frühstücksguide-Gewinnspiel registrieren und so mehr Gäste empfangen.

- Klicken Sie oben rechts auf „LOGIN“
- Registrieren Sie Ihre Rechnungsdaten
- Wählen Sie eine E-Mail und ein Passwort
- Sie erhalten eine Bestätigungsmail
- Loggen Sie sich dann rechts wieder ein

The screenshot shows the 'REGISTRIERUNG' and 'LOGIN' sections of the Frühstücksguide website. The registration form includes fields for 'Mustercafé', 'Mustername', 'Musterstrasse 1', 'Musterort', and 'Musterort'. The login form includes fields for 'Mailadresse' and 'Passwort'. Red arrows from the text on the left point to these fields.

Sie sind in **Ihrer Übersicht**:

- Ändern Sie bitte rechts zunächst Ihr Passwort
- Tragen Sie Ihr Café im Tarif Premium ein
- Ändern Sie ggf. rechts Ihre Stammdaten

The screenshot shows the 'Ihre Übersicht' page of the Frühstücksguide website. It displays the user's profile information, including 'Mustercafé', 'Kundennummer', 'Mustername', 'Musterstrasse 1', 'Musterort', and 'Mailadresse'. There are several buttons for 'Passwort ändern', 'Stammdaten ändern', and 'Warenkorb und bezahlen?'. Red arrows from the text on the left point to these buttons.

Tragen Sie die Daten Ihrer **Betriebsstätte** ein, in der Sie Ihre Kunden empfangen werden.

The screenshot shows the 'Anzeigen-Daten' form of the Frühstücksguide website. It includes fields for 'Mustercafé', 'Musterstrasse 1', 'Musterort', 'Mustername', 'Musterstrasse 1', 'Musterort', and 'Musterort'. There are also buttons for 'Anzeigen-Daten' and 'Warenkorb und bezahlen?'. Red arrows from the text on the left point to these fields.

Wählen Sie bitte den Premium-Tarif aus, damit Sie danach Premium Plus dazu wählen können.

Weitere Informationen unter: www.mangopromotions.de & www.frühstücksguide.de

Mango Promotions

*:Mango Promotions & Frühstücksguide sind geschützte Projekte/Marken der DaSeKo – Allfinanz & Immobilien GmbH
Adresse: Am Sood 3 in 22848 Norderstedt

Telefon: +49 / 40 / 64 88 61 27
Telefax: +49 / 40 / 64 88 61 29
E-Mail: info@mangopromotions.de
Internet: www.mangopromotions.de

Geschäftsführer: Herr Arne B. Dankert
Handelsregister-Nr.: HRB 13316 KI
USt-ID-Nr. DE 253 526 045
Gerichtsstand Norderstedt

Bankverbindung: Commerzbank AG
Kontoinhaber: DaSeKo – A & I GmbH
IBAN: DE58 2004 0000 0891 4848 00
BIC: COBADEFFXXX

FRÜHSTÜCKSGUIDE



Machen Sie bitte Angaben zu Ihrem Betrieb. Zeiten, Texte, Bilder und ganz wichtig **ALLE** Detailangaben (ggf. „nein“), damit Sie gefunden werden!!!

(SPEICHERN SIE BITTE JEDE ANGABE **EINZELND**)

Wenn Sie alle Angaben gemacht haben, klicken Sie bitte wieder auf „**Ihre Übersicht**“

Legen Sie die Premium-Anzeige jetzt in den Warenkorb und bezahlen Sie diese und ggf. die Gewinnspielteilnahme und den Stempelpfand per PayPal oder auf Rechnung.

Danach (PayPal) können Sie Ihre Premium Anzeige sofort freigeschalten. Dazu einfach diesen Button anklicken. (bei Rechnung kann das ein paar Tage dauern)

Danach merken Sie Ihre Premium-Anzeige für Premium Plus (Printausgabe) vor und geben die Daten an, die im gedruckten Frühstücksguide zu sehen sein sollen:

- die 2 Bilder und
- die 2 Gutscheine
- den Text (dieser kann anders sein, als der Webseitentext)

Ihre Premium-Anzeige ist jetzt online zu sehen und die Premium Plus Daten sind registriert! Sie können jederzeit alle Premium-Daten verändern oder ergänzen!

Weitere Informationen unter: www.mangopromotions.de & www.frühstücksguide.de

Mango Promotions

*:Mango Promotions & Frühstücksguide sind geschützte Projekte/Marken der DaSeKo – Allfinanz & Immobilien GmbH Adresse: Am Sood 3 in 22848 Norderstedt

Telefon: +49 / 40 / 64 88 61 27
Telefax: +49 / 40 / 64 88 61 29
E-Mail: info@mangopromotions.de
Internet: www.mangopromotions.de

Geschäftsführer: Herr Arne B. Dankert
Handelsregister-Nr.: HRB 13316 KI
USt-ID-Nr. DE 253 526 045
Gerichtsstand Norderstedt

Bankverbindung: Commerzbank AG
Kontoinhaber: DaSeKo – A & I GmbH
IBAN: DE58 2004 0000 0891 4848 00
BIC: COBADEFFXXX